
市⻑公⽤⾞の使われ⽅

市長公用車

＊車種：トヨタクラウン

＊購入年月日：平成１５年２月２７日

＊車両金額：買取 ４，３５７，５００円

＊年間１万 Km強の走行

車両維持管理費 年度決算額（平成２４年度決算額）

＊ドライバー再任用職員 １名

保険・年金等を含む総人件費 ３，９３１，１０４円

＊燃料費 ２５９，２１１円

＊オイル等 修繕料 ８３，１６０円

＊高速道路通行料・駐車場代等 ８５，３５０円

＊タクシーの利用 １４５，３８０円

(写真はトヨタさんからのイメージ写真です）

見つめる岸和田 ３号

市の施策に関する、疑問を調査し、多様な情報を分かりやすくお伝えします！ こんにちは！

桃うさぎです

平成２６年度 第１回定例会（２０１４年３月１０日

本会議第４日目） 柿淑彦総務部長の答弁によると・・・

「財政調整基金や減債基金の取り崩し、一般の家庭で言え

ば、貯金を取り崩してやりくりしていき、平成３０年度に

はその貯金の残高も約６億円まで減少するという厳しい

状況です」

こんな大赤字な状況で、自宅から市役所まではもちろん、

公用などお出かけの際に使われている市長公用車につい

て調査しました。

市長公用車 平成２４年度経費

４，９３９，９５５円

ムダ使い

じゃないの？

１年間で

約５００万！！

平成１５年かぁ・・・

車もそろそろ買い替え…

とか検討してないよね？



市長公用車について、市長秘書課に問い合わせた内容もご紹介します。

詳しい内容につきましては、＜見つめる岸和田＞ブログをご覧ください。

市長秘書課

＊ 桃うさぎ ってどんな人？ ＊

たかひら正明

１９６７年生まれ４６歳

青年団から春木宮本町で

祭礼に参加。 (丸尾兵庫県議員と)

１５年以上に及ぶ梃子尻と、祭礼用髪型が、

町内だけでなく春木祭礼の名物。

２０１３年度若頭協議会。

町の評論家として社会問題研究を行い、ド

キュメントなどを中心に読書量は６０００

冊を超える。

＜見つめる岸和田＞

Facebook：http://m.facebook.com/

mitumerukisiwada/

Blog：http://ameblo.jp/watchdokisiwada/

Q： タクシーと公用車、どちらを選択していますか？

基本的には、公用車を利用です。

一部タクシーを利用することもあります。

Q：遠方へ公用車を使われている場合、最も遠い場所はどこですか？

平成２５年度近畿市長会総会は、大阪府豊中市まで、副市長が

出席をしました。その際は、公共交通機関（電車）を利用しました。

ここ３年間では、京都市で行われた平成２４年春総会が、一番遠

方だと思います。

Q：新幹線や飛行機を利用する出張時、新大阪、伊丹・関空まで送迎は

常態的にされていますか？

はい。（送迎は常態的に行っている）

一部タクシーを利用し、その際の利用額は１４５，３８０円です。

タクシーの利用で、市内移動の際にタクシ

ーの待機などで、料金が加算されたことはな

かったか？についても問い合わせをしました。

通常ワンメーター１０００円程度の場所へ移

動した時に、タクシーを待機させたために何

倍もの料金となってしまったケースが、議長

公用車であったために、市長公用車ではなか

ったのか確認をしました。

市長秘書課からは、市長公用車ではタクシ

ーを待機させたことはなかったという回答でし

た。


